

ユーザー感謝の集い

「第 38 回 NAPAC 走行会 in 富士」を開催

4月3日(水) / 富士スピードウェイ

2024年第1回目の走行会「第38回NAPAC走行会in富士」が4月3日(水)、富士スピードウェイ・レーシングコースで行われ、モータースポーツ&カーカスタマイズファンなど約80名が参加しました。

また、Aパドックに設置致しました会員出展ゾーンには過去最大級の会員18社が参加。当日は生憎の空模様となりましたが、参加者に向けて最新のカスタマイズパーツやデモカーをアピールしました。

走行会前のドライバーズミーティングでは、参加役員を代表し寺田孝佳 JAWA 事業副部長(エンケイ)が挨拶したほか、萩原正志 ASEA 事業副部長(エンドレスアドバンス)より、サーキット走行に欠かせない ASEA 基準パーツ選びの重要性等が説明されました。



開会に先立ち挨拶する寺田孝佳 JAWA 事業副部長(エンケイ)

ミーティングではレーシングドライバーの柳田真孝選手、花里祐弥選手によるコース説明と、KYOJO CUP で活躍中の翁長実希選手、織戸茉彩選手によるフラッグ説明が行われました。終了後は好



評の初心者講義も行われ、安心安全なサーキット走行をサポート致しました。

走行会終了後は恒例の大抽選会を開催。イベントに華を添えたエンドレスレディの小代田萌花さん、遠藤愛久さんにお手伝い頂き、サマータイヤやアルミホイール、バケットシート等が当たる抽選で大いに盛り上がりました。



萩原正志 ASEA 事業副部長(エンドレスアドバンス)し ASEA 基準の有用性を PR

走行会の開催にご協力頂きましたレーシングドライバーの皆様、役員、関係者各位に御礼申し上げますとともに、10月2日開催予定の第39回走行会もどうぞよろしくお願い致します。



フリッド



ブリッツ



藤壺技研工業



フォルテック



東名パワード



昭和トラスト



ケイエスピーエンジニアリング



共豊コーポレーション



キャロッセ



小倉クラッチ



オクヤマ



エンバイヤ自動車



エンドレスアドバンス



エムケーカシヤマ



エッチ・ケー・エス



SPK



エイチ・ピー・アイ



アサヒライズ FET 事業部